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بمقر البلدیة  2021لسنة  ثانیةاجتمع المجلس البلدي في جلستھ التمھیدیة للدورة العادیة ال         
  :برئاسة السید  التاسعة والنصف بعد الافطارعلى الساعة  2021 أفریل 27الثلاثاء یوم 

  .رئیس البلدیة: سالــم الدزیري 
  :وبحضور السادة 

  .عبد العزیز التومي  –توفیق بوعزیز  –محسن محمد  –خلیل الشبعاني  –محرز بن ابراھیم ـ 
  :كما حضر الجلسة السادة 

  العام للبلدیةالكاتب : ـ حسن بن علي 
  رئیس مصلحة الشؤون المالیة: ـ رضا بن علي 
  رئیس مصلحة الشؤون الاداریة: ـ عادل فرج    

  مصلحة النظافة: ـ علالة بن علي 
  مواطن: ـ بسام زیتونة 

بكلمة رحب فیھا بكافة الحاضرین مثمنا المجھودات المبذولة افتتح الجلسة السید رئیس البلدیة    
مجلس والادارة للانصات الى مشاغل المواطنین في ضل ھاتھ الظروف من قبل أعضاء ال

  الصعبة ثم تطرق لعرض اعمال المجلس البلدي في الآونة الأخیرة والمشاریع المستقبلیة ،
كما أشاد بالعمل الجبار الذي تقوم بھ الادارة البلدیة في شتى المجالات بالرغم من قلة الامكانیات 

: في ذلك الى خدمات القرب التي تمس المواطن خاصة في مجالات  البشریة والمادیة مشیرا
  ...النظافة والعنایة بالبیئة ، التنویر العمومي ، اسداء الخدمات الاداریة 

في علاقة بمدى  ھذا وتطرق الحاضرون الى جملة المشاریع المبرمجة والتي ھي بصدد الانجاز
  :تقدمھا حیث افاد السید رئیس البلدیة ان 

روع تعشیب الملعب البلدي بصدد الانجاز على ان یتم استیفاءه خلال شھر على اقصى ـ مش
  .التقدیر

  .ـ مشروع محطة النقل العمومي بصدد اعداد ملف اعادة طلب العروض للمرة الثانیة 
تم تعیین مكتب الدراسات للشروع في اعداد : ـ مشاریع التنویر العمومي بمناطق التوسع 

  .ب العروض المقترحات وملف طل
بالقاعة  2021أفریل  29ستنطلق بدایة من یوم  19ـ عملیة التلقیح ضد فیروس كورونا 

  .الریاضیة 
  . 2021ماي  02نطلق بدایة من تـ عملیة الاحصاء التكمیلي لیشمل مناطق التوسع س

  .كما تدخل السید محسن محمد داعیا الى تھیئة قاعة الاجتماعات 



ابراھیم مشیرا الى وضعیة سوق الدواب خاصة بعد انشاء محطة النقل ثم تدخل السید محرز بن 
 أجمعالعمومي ، حیث اقترح استدعاء المستلزم وحثھ على العمل المشترك لتوسعة سوق الدواب،

  .جل الاعضاء الحاضرین ادراج ھذا الموضوع ضمن جدول اعمال الدورة العادیة المقبلة
على وضعیة الطرقات جراء أشغال مد قنوات المیاه وتدخل السید عبدالعزیز التومي محتجا 

بالناظور حیث افاد السید رئیس البلدیة ان المقاول بصدد فض بعض الاشكالیات العالقة مع 
  .المواطنین لیشرع في اصلاح الطرقات 

مجھودات الادارة البلدیة واعضاء المجلس إثناء على ھذا وجاء في تدخل السید بسام زیتونة 
  :خاصة في مشروع تعبید الطرقات مبدیا الملاحظات التالیة ومكانیات رغم قلة الا

 من جھة واحتلال  مشكل البناء الفوضوي الذي اصبح یشكل عائقا امام جمالیة المدینة
 .من جھة اخرى الرصیف من قبل بعض المخالفین 

قرارات الھدم  حیث أفاد السید رئیس البلدیة ان مصالح الادارة البلدیة تعمل بشكل یومي لاصدار
  .والازالة ویبقى مشكل التنفیذ من مشمولات الجھات الامنیة وھو حقیقة مشكل وطني 

 خ م 200حوالي ( لنظر في امكانیة تمدیدشبكة قنوات الماء الصالح للشرب بدوار القش ا (
 .قصد تزوید باقي الاھالي بالماء 

  .ن في الغرض افاد السید رئیس البلدیة انھ تمت مراسلة السید والي زغوا
 كما طالب بتدعیم النظافة بمنطقة أولاد التومي بوضع حاویات اضافیة 

حیث افاد السید رئیس البلدیة في ھذا السیاق انھ سیتم النظر في امكانیة ادراج ھاتھ المنطقة 
  .ضمن مسالك رفع الفضلات 

عالیم التقلیص في م) باعة الخضر ( ھذا وجاء في مطلب مستغلي فضاء السوق البلدي 
  .الاستغلال 

السید رئیس البلدیة انھ سیتم عرض ھذا الموضوع على انظار لجنة الشؤون المالیة ثم  افاد
  .ادراجھ بجدول اعمال الدورة المقبلة شریطة خلاص ما تخلد بذمتھم 

  
  .وختمت الجلسة على الساعة العاشرة والنصف لیلا                         

  
  :الناظور في                                                                         

  
  رئیس البلدیــــة
 سالــم الدزیري

 


